

## “Cosecho para el bienestar de mi familia y la comunidad” Yosbany Requejo

Categoría: Minas de Matahambre

Creado: Miércoles, 14 Octubre 2020 09:39 - Última actualización: Miércoles, 14 Octubre 2020 14:01

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 45



La unidad entre los miembros de la familia juega un papel fundamental para Yosbany Requejo Pérez, gracias al apoyo de todos hoy cuenta con excelentes resultados productivos en su patio.

Su esposa e hijos constituyen la fuerza laboral necesaria para impulsar la labranza.

«Hace dos años tengo este terreno. De conjunto con mi esposa e hijos comenzamos a cortar toda la maleza que había, habilitamos el suelo y lo convertimos en tierra fértil.

Cuento con varios cultivos de ciclo corto, además de 30 matas de aguacate, mamey, plátanos, cítricos, café, árboles frutales y de madera preciosa.

Aspiro a sembrar otras variedades de pepino y calabaza, también pretendo plantar ají cachucha, ajo en su diversidad de especies y otras clases de cítricos.

Las posturas y semillas para la producción las obtengo por mis propios medios y utilizo fertilizantes biorgánicos.

Para minimizar los efectos negativos del período de sequía, mi familia y yo hicimos un hueco al final del terreno y este se mantiene lleno por aguas subterráneas. Hoy felizmente contamos con un estanque para el regadío de la plantación.

## **“Cosecho para el bienestar de mi familia y la comunidad” Yosbany Requejo**

Categoría: Minas de Matahambre

Creado: Miércoles, 14 Octubre 2020 09:39 - Última actualización: Miércoles, 14 Octubre 2020 14:01

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 45

~~Gran importancia le concedo a la producción de la tierra en el momento~~ actual, pues mediante el autoconsumo no tenemos que preocuparnos por comprar alimentos. Siempre tenemos algo que poner a la mesa.

No solo cosechamos para la familia, sino para el beneficio de la comunidad», dijo.

Yosbany Requejo Pérez transformó la maleza y el suelo rocoso, en tierra productiva. En este campesino se materializa una vez más, la frase del apóstol José Martí cuando expresó: «Si el hombre sirve, la tierra sirve».